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 ОБЛАСТЬ
В НОВЫЙ ГОД — В СВОЁ 
ЖИЛЬЁ

ПОДДЕРЖКА. В Красно-
гвардейском районе детям-си-
ротам вручили ключи от соб-
ственного жилья. В канун но-
вого года три человека из этой 
категории стали обладателя-
ми своих «квадратных метров». 
Такую же возможность получи-
ла семья, воспитывающая ре-
бёнка с особенностями физи-
ческого развития. От имени гу-
бернатора Вячеслава Гладко-
ва красногвардейцев, которые 
переселятся в новые квартиры, 
поздравила министр социаль-
ной защиты населения и труда 
региона Елена Батанова. Жильё 
новосёлов уже укомплектовано 
мебелью, сантехникой, плитой. 
Глава администрации Красно-
гвардейского района Анна Ку-
ташова пожелала новосёлам 
добра, благополучия, исполне-
ния всех планов.

УЧЁБА ПО-НОВОМУ
ОБРАЗОВАНИЕ. В Белго-

родском районе в этом го-
ду планируют открыть «Точ-
ки роста» в Ближнеигумен-
ской и Комсомольской шко-
лах. Такие пространства рабо-
тают в муниципалитете с 2019 
года по федеральному проек-
ту «Современная школа» нац-
проекта «Образование». На се-
годня они созданы в 13 обра-
зовательных учреждениях. Три 
из них заработали в 2022 году 
в Беломестненской, Весёлоло-
панской и Тавровской школах. 
Они оснащены современным 
оборудованием: цифровыми 
лабораториями по физике, хи-
мии, биологии, программируе-
мыми конструкторами, оснаще-
нием для ученических опытов, 
ноутбуками и т. п.

И КОЛЯСКА В ПОДАРОК
ТРАДИЦИЯ. Семье Юлии 

и Ивана Дроновых из валуй-
ского села Колосково пода-
рили двухместную коляску. 
В Валуйском городском окру-
ге уже несколько лет сущест-
вует традиция: поздравлять та-
ким образом семьи, где роди-
лась двойня. В ноябре прошло-
го года Дроновы стали родите-
лями Софии и Вероники. Гла-
ва округа Алексей Дыбов по-
здравил молодую семью с этим 
значимым событием и вру-
чил родителям девочек подар-
ки: двухместную коляску и мяг-
кие игрушки. «Рождение де-
тей — это огромное счастье для 
каждой семьи. Желаю крепко-
го здоровья, счастья и любви. 
Пусть малышки растут умными, 
красивыми, весёлыми и жизне-
радостными», — поделился но-
востью Алексей Иванович. В 
2022 году Иван и Юлия стали 
третьей парой в муниципалите-
те, в которой появилась на свет 
двойня.

ЗАРОДИЛАСЬ ТРАДИЦИЯ
ПРАВОСЛАВИЕ. В Бирю-

че прошёл епархиальный кон-
курс «Славим Христа». Его 
провели впервые в Покровском 
соборе. Воспитанники воскре-
сных школ и детские хоры при-
ходов Валуйской епархии ис-
полнили на конкурсе рождест-
венские песни и колядки. По-
чётными гостями стали правя-
щий архиерей Валуйской епар-
хии, Преосвященнейший епи-
скоп Валуйский и Алексеевский 
Савва, благочинные приходов 
Валуйской епархии. При под-
ведении итогов владыка Савва 
выразил надежду, что конкурс 
будет проводиться ежегодно и 
со временем вырастет в целый 
фестиваль духовной музыки. 
Глава администрации Красно-
гвардейского района Анна Ку-
ташова поддержала архиерея 
и предложила сделать встречи 
в святочные дни в Покровском 
соборе традиционными.

Елена КОРЖОВА, 
Павел КОЛЯДИН (фото)

В кабинете доктора Кузьмино-
вой дети улыбаются, а родите-
ли получают профессиональ-
ные советы и психологическую 
поддержку. Педиатр с 20-лет-
ним стажем знает, как успоко-
ить и развеселить малыша, как 
переубедить упрямого под-
ростка и чем помочь обеспо-
коенным взрослым. «Белго-
родские известия» познакоми-
лись с врачом, который дейст-
вительно влюблён в своё дело.

«Давай я тебя послушаю»
Отправляясь на встречу с Юлией Кузьмино-

вой, я представляла себе толпу нервных мамо-
чек и плачущих детей под дверью кабинета. На 
деле всё оказалось наоборот: никаких очередей, 
удобная навигация по медучреждению (в 4-й дет-
ской поликлинике Белгорода закончили ремонт 
осенью прошлого года), приветливые лица паци-
ентов и медицинских работников.

— Проходи, присаживайся. Как твоя фами-
лия, что беспокоит? — доброжелательный тон 
доктора сразу немного раскрепощает 16-летнюю 
девушку, которую очень смутило присутствие 
журналистов.

Мы обещаем, что фото не будет, и просто наб-
людаем за работой Юлии Кузьминовой. Итак, вы-
ясняется, что пациентка пришла на повторный 
приём к своему участковому врачу, но ошиб-
лась со временем, поэтому попала на консуль-
тацию к нашей героине. У девушки общее недо-
могание и периодически поднимается невысо-
кая температура.

— Давай я тебя послушаю. Кашель есть? Вот 
так, теперь спиной поворачивайся, глубоко ды-
ши. Молодец! Бронхи чистые, хрипов у тебя нет. 
Теперь покажи горлышко, — процесс осмотра 
проходит спокойно и с той долей ласки, кото-
рая приятна любому подростку (как бы многие 
из них это ни скрывали).

Скорректировав назначения по медпрепара-
там с учётом текущего состояния пациентки, 
док тор подробно объясняет, как и для чего нуж-
но принимать то или иное лекарство:

— Горло полоскай фурацилином: две таблет-
ки на стакан воды. Слишком часто не надо, раза 
четыре в день. Потом рассасываешь таблетки: я 
название тебе написала. Сейчас обведу в кружо-
чек все новые назначения. В пятницу подойдёшь 
к своему доктору, она будет принимать с 8 до 11.

Пешком по вызовам
Выдаётся несколько свободных минут (и та-

кое бывает у педиатров, оказывается!), и мы зна-
комимся поближе с Юлией Кузьминовой. В бел-
городской детской поликлинике № 4 она рабо-
тает с 2015 года. Перебралась к нам из Харькова 
и на мой немой вопрос поясняет:

— Родители у меня здесь живут, а мама часто 
болеет. Из-за разделения двух государств доби-
раться сюда становилось всё сложнее. Один раз 
мы простояли на границе 20 часов в 20-градус-

ный мороз, чтобы забрать её 
на лечение в Харьков. Поэто-
му муж принял решение о пе-
реезде.

Юлия Кузьминова окончи-
ла Харьковский мединститут, 
а потом и медицинскую акаде-
мию. Там же приступила к вра-
чебной практике.

ЭТО ДАЖЕ НЕ МЕЧТА ДЕТСТВА БЫЛА, 

А ПРОСТО ГОТОВОЕ РЕШЕНИЕ — 

СТАТЬ ВРАЧОМ. ДРУГИХ МЫСЛЕЙ 

Я И НЕ ПОМНЮ.

  ПРОФЕССИЯ  

Дело моей жизни

— Помню свой первый день на работе. Я при-
шла, и заведующая другим отделением сказала, 
что я сегодня дежурный врач. То есть мне нуж-
но было идти пешком по вызовам к детям с высо-
кой температурой. Помню, что у первого ребён-
ка была гнойная ангина. Я посмотрела его, назна-
чила лечение, а потом вышла на трясущихся но-
гах. Минут 20 сидела на скамейке, успокаивалась, 
потому что пришлось впервые и лечение назна-
чить, и уколоть, — вспоминает моя собеседница.

«Мы только к ней и больше ни к кому!»
— Это даже не мечта детства была, а просто 

готовое решение — стать врачом. Других мыс-
лей я и не помню. В детстве мы собирались всем 
подъездом, учили и лечили кукол. Мама моя ра-
ботала медсестрой. Она рассказывала, что всегда 
хотела быть врачом, но боялась, а мне говорила: 
«А ты будь!» — так объясняет моя собеседница 
выбор профессии.

Юлия твёрдо добавляет, что именно педиат-
рия — дело всей её жизни.

— Дети улыбаются, они более открытые и 
эмоционально раскрепощённые, добрые и от-
зывчивые. Их хочется лечить, а когда видишь ре-
зультат своей работы, это вдохновляет. И ещё хо-
чу сказать, что с ними легко! Куда труднее с ро-
дителями, так что приходится быть ещё и психо-
логом: смотрю им в глаза, пытаюсь поставить се-
бя на их место, понять, что они хотят. В общем, 
без этой работы я себя не представляю. Был мо-
мент, когда я уходила в дневной стационар по-
ликлиники, но вернулась. Потому что здесь у 
меня целый участок и они все мои. Что бы ни 
случилось, я буду работать! — обещает доктор.

Стр. 2 

Владимир Путин поручил каб-
мину, властям Белгородской, 
Брянской, Курской и Ростов-
ской областей решить, как вос-
становить разрушенное при 
обстрелах ВСУ жильё, сооб-
щает ТАСС. Доклад по это-
му вопросу президенту РФ 
представят до 1 апреля.

Ответственными назначены 
премьер-министр РФ Михаил Ми-
шустин и главы названных выше 
регионов: Вячеслав Гладков, Алек-
сандр Богомаз, Роман Старовойт 
и Василий Голубев.

Напомним, губернатор Вячеслав 
Гладков неоднократно заявлял, что 
возможные варианты поддержки 
региона, в том числе связанные с 
восстановлением имущества, про-
рабатывают с профильными феде-
ральными министерствами. 

Сейчас жителям пострадавших 
домов устранять последствия по-
сле обстрелов помогает регион. В 
декабре 2022 года губернатор за-
являл, что с февраля в Белгород-

ской области отремонтировали 
уже 1 500 повреждённых домов 
и квартир. Также людям купили 
или восстановили около 350 ав-
томобилей.

В населённых пунктах, где поз-
воляет оперативная обстановка, 
работы производят сразу после 
ЧП. Из сёл, которые обстрелам 
подвергаются регулярно и где 
введён режим ЧС, жителей отсе-
лили в стационарные пункты вре-
менного размещения. Таких сёл 15. 
Также жители этих населённых 
пунктов могут арендовать жильё 
в пределах региона. Людям да-
ют ежемесячные компенсации на 
съём квартиры или дома в разме-
ре 10 тыс. рублей, для многодет-
ных семей — 15 тыс. в месяц. Эти 
выплаты продлятся и в 2023 году.

Для дальнейшей поддержки 
жителей и для стабилизации си-
туации в экономике Белгород-
ской области региональные влас-
ти обратились за помощью в фе-
деральный центр. 

  ПОДДЕРЖКА

 

До 1 апреля

Юлия МАНОХИНА

Для школьников девя-
ти приграничных муници-
палитетов, а также Белго-
рода и Яковлевского окру-
га сочинение перенесли с 
7 декабря на 18 января.

На итоговую работу в шко-
лу № 28 пришли её выпускники 
и 11-классники частной школы 
«Искорка». Учеников и наблюда-
телей впускали в здание по спи-
ску.

— Сейчас вы поднимитесь в 
аудитории, вас распределят по 
7–15 человек, по одному за пар-
той. Водичка и стаканчики на эта-
же стоят, ничего с собой брать не 
нужно. Если вдруг начнёте вол-
новаться — не переживайте: на-
ша медсестра на месте и первую 
помощь окажет, — обратилась к 
ученикам директор школы Елена 
Литвинова.

В коридорах и аудиториях 
установили камеры. За порядком 
проведения сочинения следили 12 
членов комиссии, 3 технических 
специалиста, медработник, пред-
ставитель органов местного само-
управления и руководитель пунк-
та проведения экзамена. Были и 
наблюдатели. По словам директо-
ра школы, нередко ими становят-
ся родители выпускников следу-
ющего года.

Сочинение пишут 3 часа 55 ми-
нут, ученикам с ОВЗ дают допол-
нительно 1,5 часа.

— Те ребята, которые не смо-
гли присутствовать по уважитель-
ной причине или будут пересда-
вать, или смогут написать сочине-
ние в какой-то из двух резервных 
дней, — пояснила Елена Литви-
нова.

Из шести предложенных тем 
ученику нужно было выбрать од-
ну и привести развёрнутый, аргу-
ментированный ответ на обозна-

ченную проблему или указанную 
цитату.

— Подготовка к итоговому со-
чинению представляет собой ана-
лиз произведений, которые чита-
ли дети, начиная с класса пятого. 
Это необходимо, потому что раз-
вивает умственные способности: 
умения рассуждать, сравнивать, 
сопоставлять, доказывать своё 
мнение при помощи литератур-
ных аргументов, — отметила учи-
тель русского языка и литературы 
школы № 28 Елена Горбань.

Одна из выпускников — уче-
ница 11-го «А» класса этой шко-
лы Александра Фадеева. Она 
мечтает поступить в Литератур-
ный институт имени А. М. Горько-
го на факультет художественно-
го перевода, поэтому на выбор ре-
шила сдавать экзамены по англий-
скому языку и литературе.

— Подготовка к ЕГЭ по лите-
ратуре даёт большую базу и пре-
имущество для написания сочине-
ния. К государственному экзаме-
ну я готовлюсь вместе с репети-
тором: по такому предмету, где не 
бывает точных ответов, важно на-
личие наставника, который здра-
во сможет оценить твою работу со 
стороны. В школе тоже с нами за-
нимаются дополнительно после 
уроков. Честно говоря, по пово-
ду итогового сочинения я не вол-
новалась вообще, а накануне рез-
ко начала нервничать. Но потом 
поняла, что переживать не сто-
ит, нужно просто задаться целью.

Классный руководитель Алек-
сандры — Елена Шаталова — про-
водила своих учеников на их пер-
вое испытание объятиями:

— Очень волнительно, но я 
думаю, что они справятся! Под-
готовка хорошая: всё рассказы-
вали и показывали. Дети писали 
пробник, знали свои ошибки, ко-
торые были учтены и исправлены. 
Хочется, чтобы у них всё прош-
ло гладко.

  ОБРАЗОВАНИЕ
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Й Юлия Кузьми-
нова не пред-

ставляет сво-
ей жизни без 
педиатрии 

Педиатр на-
ходит подход 
к каждому 
ребёнку 
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